

Les gens

Anastase Gasana

Libération, 29 novembre 1994

Anastase Gasana remplace, au poste de ministre des Affaires étrangères du Rwanda, Jean-Marie Vianney Ndàgijimana, actuellement en France. Membre du Mouvement démocratique républicain (MDR), Ndàgijimana avait été accusé d'avoir « disparu » avec une importante somme d'argent, ce qu'il dément. Comme son prédécesseur, Anastase Gasana est membre du MDR, parti du Premier ministre Faustin Twagiramungu. Il était déjà chef de la diplomatie dans le gouvernement de transition mis en place en juillet 1993 par le président Habyarimana, tué le 6 avril, et avait été choisi par le nouveau gouvernement pour être ambassadeur à Washington.